

## 「オレオレ詐欺」の予兆電話等が連続発生！ ～ 札幌市北区、苫小牧市、岩見沢市～

「オレオレ詐欺」の予兆電話等が連続発生しています。

### 【札幌市北区】

- 8/30、金融機関職員を名乗る者にキャッシュカードを求められた。
- 8/30、金融保安協会を名乗る者から「クレジットカードが多額使用された可能性がある。カード番号を教えてください。」という電話。

### 【苫小牧市】

- 8/31、親族を名乗る者から「病院で置き引きにあい、書類と携帯電話をなくした。」という電話。

### 【岩見沢市】

- 8/31、息子を名乗る者から「のどに腫瘍ができた。病院にカバンを置き忘れた。」という電話。

※ 札幌市北区の事案は、キャッシュカードやクレジットカードをだましとる「オレオレ詐欺」の手口とされます。

※ 苫小牧市と岩見沢市の事案は、この後、「会社のお金を補填しないとくびになる」等と言って、現金をだましとる典型的な「オレオレ詐欺」の手口です。

### 【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、この情報をお伝えするなどし、積極的な声掛けと確実な全件通報を徹底していただきますよう、お願い致します。  
(※本店、本社は、傘下支店等への情報共有をお願いいたします。)

### 【関係機関の皆様へ】

関係機関の皆様は、この情報をできる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して情報提供をお願い致します。

※ 予兆電話は、一旦、入り出すと更に連続する傾向にあります。北海道が狙われているという認識をお持ちいただき、警戒をお願いいたします。

### 《オレオレ詐欺の被害状況 7月末》

認知件数	78件(前年同期比+56件)
被害額	約2億1,600万円(前年同期比+約1億6,700万円)